

Bonjour,

Moi c'est Minimal, (Sophie-Anne)

J'ai 23 ans je viens de Dijon. Je rappe/chante et écris depuis mes 12 ans. Pour moi c'est une raison de vivre c'est plus qu'une passion, c'est survivre grâce à la Musique. Mon instrument c'est la voix.

Pourquoi je participe au concours par ce que je souhaite progresser sans cesse et avoir des conseils pro. Je crois qu'il faut se dépasser sinon tu ne seras jamais capable de savoir ce qui tu es.

J'écoute du rap depuis toute petite d'abord j'ai commencée avec Kaaris puis Youssoupha, La Fouine, Soprano quelques rappeurs puis vient l'écoute des paroles et l'intérêt au texte, aux rimes, aux mots à leur sens.

Cet intérêt là est restée j'ai pris des cours de chants puis voilà un titre sur Allopop avec La Souterraine.

Puis j'en suis là. Le travail que le travail.

Merci à vous pour cette opportunité.

Sophie-Anne Lambert

